
Fraktionsvorsitzender:    
Hans-Peter Dangl Tel.: 08234/6529 Stellvertretende Vorsitzende:  
Maria-Hilf-Str. 10 Email: dangl@csu-bobingen.de Thomas Hauser 
86399 Bobingen Internet: www.csu-bobingen.de Herwig Leiter 

 
 
 
CSU-Stadtratsfraktion � Maria-Hilf-Str. 10 � 86399 Bobingen 

 
Stadt Bobingen 
Herrn Bürgermeister Müller 
Rathausplatz 1 
86399 Bobingen  

                 
10. Februar 2017 

 
Weiteres Vorgehen beim Hallenbad 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Müller,  
 
mit Schreiben vom 11.11.2016 haben wir Ihnen die gewünschte Rückmeldung in Sa-
chen Hallenbad mitgeteilt. In diesem Schreiben haben wir konkret beantragt, dass 
ein zweites Gutachtens erstellt wird. Leider haben wir von Ihnen bis heute noch keine 
Rückmeldung erhalten, wann unser Antrag im zuständigen Ausschuss behandelt 
wird bzw. warum er noch nicht auf die Tagesordnung gesetzt wurde. 
 
Hintergrund unseres Antrags ist, dass das vorhandene Gutachten Varianten enthält, 
welche aufgrund der hohen Kostenansätze von Investition und Betriebskosten für 
Bobingen nicht umsetzbar und leistbar sind. Nachdem sich in den letzten Monaten 
mehr Klarheit bezüglich der Fördermöglichkeiten ergeben hat und zugleich andere 
Beispiele von günstigeren Badprojekten angesprochen worden sind, ist es aus unse-
rer Sicht der richtige Zeitpunkt, ein Konzept mit Umsetzungsvarianten zu entwickeln,  
das auf klaren Vorgaben beruht. Aus Sicht der CSU Stadtratsfraktion wäre dies:  
 

- Neubau eines Hallenbads 
- Beibehaltung der Wasserfläche 
- Kostendeckel für Eigenanteil fixieren  
- Zügige Absicherung der Fördermöglichkeiten, um das max. Investitionsvolu-

men (inkl. Abriss- und Nebenkosten) zu bestimmen. 
- Kooperationsergebnisse mit infrage kommenden Kommunen vorlegen 

 
Das Gutachten soll gleichzeitig unterschiedliche Varianten sowie Betreiberkonzepte 
beinhalten, um hier eine fundierte Entscheidungsgrundlage zu erhalten. Ein wichtiger 
Aspekt ist aus unserer Sicht die deutliche Senkung der jährlichen Betriebskosten. 
 
Ich bitte Sie, unseren Antrag für die Erstellung eines zweiten Gutachtens zeitnah   
zur Beratung auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu setzen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dangl 
Fraktionsvorsitzender 


